

MARZO 1975 11/1/16

El 14 de Marzo de 1.975 se ha tenido lugar, en la sede de la F.S.N. en Praga, una reunión a la cual han participado una delegación de las Comisiones Obreras de España, el presidente de la F.S.N. Enrique Pastorino, Pierre Gensous, secretario general, y otros miembros del Secretariado de la F.S.N.

Las dos delegaciones han examinado atentamente la situación general del movimiento obrero español y el desarrollo de la solidaridad internacional. Así mismo han sido abordadas diferentes cuestiones relativas al reforzamiento de la colaboración entre las dos organizaciones.

La delegación de las C.O. ha informado en detalle sobre la actual situación política en España.

Esta situación se caracteriza por un crecimiento impetuoso de las luchas obreras y populares que provocan la aceleración progresiva de la descomposición del Régimen fascista y el aislamiento cada vez mayor de los grupos que detentan el poder.

Importantes cambios se han producido en la situación política en España, *debido* fundamentalmente en el crecimiento constante de la lucha de la clase obrera y de las masas populares, *tal* lucha que alcanza los niveles más elevados ~~en todo lo que~~ *hasta* el franquismo; acciones coordinadas y huelgas generales han tenido lugar en diversas zonas, provincias y también en regiones enteras.

A su extensión en todos los rincones del país se ha venido a sumarse la calidad de estas luchas.

Junto a las reivindicaciones sindicales figuran también las demandas de libertad de asociación, de reunión y de huelga, la exigencia de que sean reconocidos los representantes de los trabajadores democráticamente elegidos, la readmisión de los despedidos, la puesta en libertad de los detenidos y la amnistía.

La solidaridad con los trabajadores despedidos o detenidos se sitúa hoy en primer plano de la lucha de los trabajadores que, en numerosos casos, obliga a la patronal y al gobierno a ~~hacer~~ *dar* marcha atrás. *llevada*

A la lucha por la democracia, ~~dirigida~~ por los estudiantes y los profesores, los sectores profesionales y los funcionarios de la administración, han venido a sumarse, en estos últimos tiempos, personalidades representativas de la burguesía española, y comprende a altos funcionarios del aparato del Estado.

El movimiento católico de oposición a la Dictadura se acrecienta. Las contradicciones entre la jerarquía de la Iglesia y el régimen se agudizan.

Se observa un cambio positivo en la actitud de las ~~Fuerzas Armadas~~ *Fuerzas Armadas*, en el seno de las cuales se desarrollan corrientes democráticas.